

Turnverein Wangen-Brüttisellen

Rückschau auf die zehnte Generalversammlung

Nach einem feinen Imbiss eröffnete Präsident Joe P. Stöckli die zehnte Generalversammlung des Turnvereins Wangen-Brüttisellen.



Präsident Joe P. Stöckli (l.) dankte dem Vorstand für die geleistete Arbeit.

Eine gewisse Spannung war spürbar, standen doch gleich zwei Traktanden auf dem Programm, die sicher zu Diskussionen Anlass geben. 70 stimmberechtigte Mitglieder und Mitgliederinnen waren anwesend. Der Vorstand sah sich veranlasst, auf diese Generalversammlung hin eine Statutenrevision aufzugleisen. Nach intensiven Diskussionen wurden die neuen Statuten mit ein paar zeitgemässen Anpassungen angenommen. Die Jahresrechnung 2022 und das Budget 2023 wurden ohne Widerstand angenommen, obwohl das Budget einen grösseren Verlust als die vergangenen Jahre ausweist. Dies begründete sich mit der bevorstehenden 125 Jahre Jubiläumsfeier.

Erfreuliche Neubesetzungen

Die durch Rücktritte entstandenen Lücken im Vorstand konnten zur Freude aller neu besetzt werden. Neu dazugestossen sind Priska Morf, Annabel Walder und Peter

Furger und wurden herzlich willkommen geheissen. Offen ist immer noch die Position Aktuar:in. Lucia Krebs wechselt vom Vorstand zu den Revisoren.

Nach 19-jähriger Zugehörigkeit im OK «Dä schnällscht Brüttiseller» gab Sandro Bellotto seinen Rücktritt bekannt. Seine enormen Einsätze werden von der ganzen Mitgliederversammlung mit einem grossen Applaus verdankt. Sandra Furger übernimmt neu das Amt des Präsidiums.

Die neue Vereinsbekleidung war auch eine Knacknuss. Schlussendlich bildete man eine Arbeitsgruppe, die Vorschläge ausarbeiten soll und später den Mitgliedern präsentieren soll. Zum Schluss dankte der neue alte Präsident Joe P. Stöckli allen Funktionär:innen, Helfer:innen und dem Vorstand für die ganze Arbeit das Jahr hindurch. Die nächste Mitgliederversammlung findet am 26. März 2024 statt. (Eing.)